

## SOLUSI HOSTING TERBAIK

Jl. Jauhari Wahid, Raja Basa, Bandar Lampung

Website : [www.solusibisnis.net](http://www.solusibisnis.net) email: [admin@solusibisnis.net](mailto:admin@solusibisnis.net)

WA/Telp : 0813 6926 4526

---

# www.solusibisnis.net

Hal : Penawaran Kerjasama  
Kepada Owner : Anda

Dengan hormat,

Dengan surat ini izinkan kami memperkenalkan diri perusahaan kami yang bernama Solsui Hosting Terbaik. Kami adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang teknologi informasi, Provider hosting, domain, server. Kami juga melayani seperti pembuatan website, aplikasi yang berbasis website, toko online dan sebagainya. Bisnis kami dikelola dengan profesional dalam bidangnya.

8 Tahun berada didalam dunia web hosting membuat kami percaya diri untuk menawarkan pengalaman dan jasa kami untuk anda. Kami memiliki komitmen yang besar untuk maju dan berkembang. Selalu dan berusaha memberikan pelayanan yang terbaik sebagai bentuk pencapaian target dan kepuasan pelanggan dari segi Mutu, Biaya, Waktu, dan Servis.

Memberikan layanan yang terbaik untuk membuktikan bahwa kami adalah solusi terbaik untuk project dan bisnis anda.

Kami ingin menciptakan brand yang tinggi dikedua pihak antara solusibisnis.net dan Anda, Karena brand adalah suatu hal yang penting untuk kemajuan dan perkembangan bisnis.

Kami ingin menawarkan kerja sama dengan Anda dalam pemasangan iklan jasa dan produk yang kami miliki disitus Anda.

### PROSEDUR YANG KAMI TAWARKAN

1. Solusibisnis.net memberikan banner iklan sesuai standar ukuran yang Anda inginkan.
2. Anda memasang banner iklan kami di wignet space paling atas atau di bagian header.
3. Jika ada orang yang order produk kami melalui link yang di klik di iklan anda, maka anda akan mendapatkan komisi 15% dari harga produk.
4. Durasi iklan berlaku selama iklan masih tetap tayang di situs anda.

Demikian surat penawaran ini kami buat. Semoga Anda dapat bekerjasama dengan kami. Atas segala perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Untuk menyetujui kerja sama ini silahkan kontak via **whatsapp 0813 6926 4526**

Hormat kami,

Solusibisnis.net (*Solusi Hosting Terbaik*)